

Alcalde Jorge Muñoz impulsa trabajo colaborativo en la región del Maule

En un paso significativo hacia la integración y coordinación municipal en la región del Maule, el alcalde Jorge Muñoz participó en la primera reunión de trabajo para la conformación definitiva de la nueva Asociación Regional de Municipalidades del Maule. Este importante encuentro se llevó a cabo en el Hotel Diego de Almagro, en la ciudad de Talca, y reunió a 14 alcaldes de distintas comunas de la región. Durante la actividad, se dieron los primeros pasos hacia la creación oficial de esta instancia de colaboración, cuyo principal objetivo es fomentar el trabajo conjunto entre los municipios para promover el bienestar y desarrollo

de las comunidades del Maule. “La conformación de esta asociación es un hito importante para abordar de manera coordinada los desafíos comunes que enfrentan nuestras comunas. Es un esfuerzo que nos permitirá optimizar recursos y fortalecer nuestra gestión municipal”, destacó el alcalde Muñoz.

En la reunión se discutieron y establecieron los criterios generales para la constitución oficial de la Asociación Regional de Municipalidades. Este organismo permitirá una colaboración más estrecha en áreas claves como infraestructura, servicios públicos, seguridad, desarrollo social y económico, entre otros.

“Esta iniciativa tiene

como meta principal garantizar que nuestras comunidades se beneficien de una gestión municipal fortalecida, basada en el trabajo conjunto y en el aprovechamiento eficiente de los recursos disponibles”, agregó Muñoz.

Este encuentro marca el inicio de un proceso que buscará institucionalizar la colaboración entre las municipalidades del Maule, generando una plataforma que permita abordar problemas comunes de manera más eficaz y en beneficio de toda la región. Los alcaldes presentes reafirmaron su compromiso de trabajar en unidad para enfrentar los desafíos y oportunidades que afectan a sus comunas.

La nueva Asociación Re-



gional de Municipalidades del Maule se perfila como una herramienta clave para potenciar el desarrollo integral de la región, promoviendo iniciativas que impacten positivamente en la calidad de vida de sus

habitantes. La próxima etapa incluirá la formalización de estatutos y la definición de un plan de acción conjunto, que será elaborado con la participación activa de todos los municipios involucrados.